
Quel AVENIR pour la RN116 ?
Quels MOYENS DE TRANSPORT

PUBLICS 
dans la vallée de la TET?

Le Département des P.O veut récupérer la
gestion et l’entretien de la RN 116. Quelles
conséquences ?

La SNCF voudrait transformer la ligne du Train
Jaune en ligne touristique alors que s’affirme le
besoin criant d’un service public ferroviaire pour tous.

La section de Cerdagne Capcir Conflent Prades

du PCF organise un débat public sur le thème
des mobilités le :

Vendredi 9 décembre
à 18h30  -  Salle Eyt

Rue San-Juan-de-Porto-Rico  -  Prades

Avec la participation de :
• Jean-Luc Gibelin vice-président de la région Occitanie en charge des

transports.
• Jean-Louis Alvarez, ancien conseiller général en charge des transports au

département.


